

Wanzl unterstützt regionale Kindergärten bei digitaler Früherziehung

Unternehmen spendet Tablets an verschiedene Einrichtungen in Leipheim und Kirchheim in Schwaben

Leipheim/Kirchheim, März 2024

Der verantwortungsbewusste und kompetente Umgang mit digitalen Medien ist eine zentrale Fähigkeit in der heutigen Gesellschaft. Daher verfolgen das Kinderhaus „St. Paulus“, die Kindertagesstätte „Raupe Nimmersatt“ und der Kindergarten „Spatzennest“ in Leipheim ebenso wie der Kindergarten „Storchennest“ in Riedheim, die Kirchheimer Kita „Maria Königin“ und der Derndorfer Kindergarten „St. Vitus“ den pädagogischen Ansatz einer digitalen Früherziehung. Um die verschiedenen Projekte im Rahmen dieser Initiative zu unterstützen und den Zugang zu modernen Bildungstechnologien zu erleichtern, hat das Familienunternehmen Wanzl den Einrichtungen mehrere Tablets gespendet.

Wanzl will mit der Spende der Tablets sicherstellen, dass Kinder schon in jungen Jahren mit Technologien sowie deren Nutzen und Risiken vertraut gemacht werden, die für ihre zukünftige Bildung von entscheidender Bedeutung sind. „Das geübte Handling digitaler Medien ist mittlerweile eine Kernkompetenz unserer Gesellschaft. Umso wichtiger ist es, dass Kinder möglichst früh einen sicheren und kontrollierten Zugang dazu bekommen. Dazu möchten wir mit der Bereitstellung der Tablets für die Kindergärten beitragen“, erklärt Bernd Renzhofer, Geschäftsführer Vertrieb bei Wanzl. Bei den Tablets handelt es sich um moderne Samsung Tab A7 Tablets, die für die Entwicklung des digitalen Einkaufswagens von Wanzl, den Smart Trolley, angeschafft wurden und nun intern keine Verwendung mehr finden. Alle Geräte, teilweise original verpackt, teilweise gebraucht in bestem Zustand und auf Werkseinstellung zurückgesetzt, finden dank der Spende einen sinnvollen weiteren Einsatz.

Die Leiterinnen der Kinderbetreuungsstätten, Désirée Saumweber (Katholisches Kinderhaus „St. Paulus“, Leipheim), Cordula Schwuchow (Städtische Kindertagesstätte „Raupe Nimmersatt“, Leipheim), Sandra Huber (Städtischer Kindergarten „Spatzennest“, Leipheim), Janina Mößle (Städtischer Kindergarten „Storchennest“, Riedheim), Andrea Miller (Kindertageseinrichtung „Maria Königin“, Kirchheim) und Sandra Knöpfle (Kindergarten „St. Vitus“ Derndorf) sind sich einig: „Die Tablets werden einen großen Beitrag dazu leisten, unsere pädagogischen Ziele zu erreichen und den Kindern eine vielseitige Lernerfahrung zu bieten. Wir wollen unsere Kinder altersgerecht, spielerisch und interaktiv an die digitale Mediennutzung und den risikobewussten Umgang mit modernen Endgeräten heranführen. Diese sind jedoch in der Anschaffung für uns oftmals einfach zu kostspielig. Daher bedanken wir uns recht herzlich bei Wanzl für die großzügige Spende.“

Ganz nach dem Motto „Der Nachwuchs von heute unterstützt den Nachwuchs von morgen“ wurden die Tablets persönlich von Wanzl-Azubis an die Betreuerinnen und Kinder der Kitas überreicht.



Fotograf: Guntram Schindler

Tablet-Übergabe in der Städtischen Kindertagesstätte „Raupe Nimmersatt“ in Leipheim



Fotograf: Guntram Schindler

Tablet-Übergabe im Katholischen Kindergarten „St. Paulus“ in Leipheim



Fotograf: Guntram Schindler

Tablet-Übergabe im Städtischen Kindergarten „Spatzennest“ in Leipheim



Fotograf: Guntram Schindler

Tablet-Übergabe im Städtischen Kindergarten „Storchennest“ in Riedheim



Fotograf: Guntram Schindler

Tablet-Übergabe in der Kindertagesstätte „Maria Königin“ in Kirchheim



Fotograf: Guntram Schindler

Tablet-Übergabe im Kindergarten „St. Vitus“ in Derndorf